

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 4
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Wiesbaden-Kloppenheim
am 31.05.2006

Instandsetzung des Fußweges bis zum Sportplatz

Beschluss Nr. 0021

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, den Fußweg entlang der Heßlocher Straße bis zum Sportplatz planerisch festzusetzen und zu veranlassen, dass der Fußweg so hergerichtet wird, dass er benutzbar ist.

Der Fußweg wird von Schulkindern, Jugendlichen des Turnverein Kloppenheims aber auch von anderen Fußgängern häufig genutzt und wird, weil die Benutzung der Straße eine hohe Gefährdung darstellt, dringend benötigt.

Nach Auffassung des Ortsbeirates ist die Herrichtung des Fußweges mit geringen Mitteln möglich.

Bei dieser Gelegenheit bittet der Ortsbeirat, den Heckenrückschnitt am Ende des Parkplatzes an der Hesslocher Str. durchzuführen, weil die Straße sonst nicht einsehbar ist.

Verteiler:

Dez IV z.w.V.
Amt 66
Amt 36

Dez III z.K.
Amt 80.23

Milke-Frenz
Ortsvorsteherin